

Protokoll der Sitzung des Kirchgemeinderats

Protokollauszug

Donnerstag, 17.10.24, 18:30 – 21:00 Uhr, Forum Geissberg

Teilnahme

Kirchgemeinderat (stimmberechtigt): Reto Steiner (Vorsitz), Richard Bobst (ab 19:25), Ralph Burlon (ab 18:50), Regula Costa, Daniel Rüegger (ab 19:00), Markus Zahnd.

Vertretung Leitungsteam (nicht stimmberechtigt): Iris Bärswyl (Teamleitung Diakonie). Hanna Rucks (Teamleitung Kultus).

Ratssekretariat (nicht stimmberechtigt): Thomas Gehrig (Protokoll).

8. Mobiles Kreuz im Zwinglihaus

Das Kreuz im Zwinglihaus sorgt unter anderem aus ästhetischen Gründen für Diskussionen. Eine Arbeitsgruppe, bestehend aus Pfarrer Timo Rucks, Pfarrer Cédric Rothacher und Teamleiterin Sandra Wildi wurde eingesetzt, um im Gesamtkontext der Raumnutzung Optimierungsvarianten zu prüfen. Diese Prüfung umfasst den generellen Umgang mit den Tauftrögen und dem Kreuz.

Nachdem eine gross angelegte Umfrage vor fast einem Jahr zur Lancierung einer Arbeitsgruppe geführt hatte, bestätigt der Kirchgemeinderat nun grundsätzlich deren Mandat. Weil sich die Arbeit aus terminlichen Gründen aber über mehrere Monate hinweg verzögerte, wurden Reklamationen beim Kirchgemeinderat deponiert. Trotzdem steht der Kirchgemeinderat zu seiner Haltung, die Arbeitsgruppe ihre Konzeption abschliessen zu lassen.

Die Arbeitsgruppe wird beauftragt, ihre konzeptionellen Überlegungen an der Novembersitzung als Beschlussantrag zu unterbreiten. Sie soll in diesen Überlegungen angemessen berücksichtigen, dass die aktuelle Lösung mit dem mobilen Kreuz im Kirchenraum zu viel Kritik führt und mindestens mit einer teilweisen Entfernung (Grundzustand: Kirchenraum ohne mobiles Kreuz) darauf reagiert werden soll. Das Sigristen-team ist jedenfalls in der Lage, das Kreuz bei ausgewiesenem Bedarf im Kirchenraum zu postieren.

8.1 Beschluss

Der Kirchgemeinderat beschliesst:

1. Die Arbeitsgruppe Kirchraumverbesserung Zwinglihaus wird beauftragt, dem Kirchgemeinderat am 18.11.24 ein Konzept für den Einsatz eines Kreuzes im Kirchenraum Zwinglihaus vorzulegen.
2. Die Arbeitsgruppe Kirchraumverbesserung Zwinglihaus hat in ihrem Konzept angemessen zu berücksichtigen, dass die aktuelle Lösung mit dem mobilen Kreuz im Dauereinsatz auf Kritik in der Kirchgemeinde stösst.
3. Die Arbeitsgruppe Kirchraumverbesserung Zwinglihaus wird mit dem Vollzug betraut.

Mitteilung an:

- Arbeitsgruppe Kirchraumverbesserung Zwinglihaus: Pfarrer Timo Rucks, Pfarrer Cédric Rothacher, Teamleiterin Sandra Wildi
- Akten Geschäftsstelle

Für das Protokoll
Der Ratssekretär

27.10.24